

Marcharán en Argentina en reclamo de la emergencia social



La Habana, 18 nov (RHC) Cientos de argentinos marcharán este viernes hasta la sede del Congreso para pedir a los legisladores la urgente aprobación de una ley que declare la emergencia social en el país.

Bajo el lema Unidad por la justicia social, movimientos populares, junto a la Confederación General del Trabajo y otros gremios saldrán a las calles para exigir una vida digna ante la crítica situación social en la nación.

En tanto el gobierno reduce el presupuesto para salud, educación y desarrollo social, aumenta la pobreza en los barrios humildes de todo el país, señaló en un comunicado el Frente Popular Darío Santillán.

La declaración de la ley es un pedido urgente de distintas organizaciones sociales en medio de la galopante inflación y el alza de precios en servicios básicos.

Hace dos jornadas el Senado dio media sanción y giró a la cámara de Diputados el proyecto de ley que busca, entre otras cosas, fomentar la creación de un millón de puestos de trabajo, defender el programa de Ingreso Social con Trabajo e instituir el salario social complementario para los trabajadores. (PL)



Radio Habana Cuba